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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午前 ９時３０分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから議会だより編集委員会を開きます。 

  本日の協議事項はお手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

議会だよりのリニューアルについて【要点記録】 

・前回案を示した表紙及び定例会の概要について、会派の意見を確認した。 

・新誠会からは、表紙の写真枚数やタイトルの掲載場所は、パターンを決めず、その号によって流動的に対応しては 

 との意見が出た。また、定例会の概要は、議論があったものを大きく掲載し、中間報告については途中段階のため、

詳しく掲載する必要はないとの意見が出た。会派の集合写真は、人数が多いのでその他の写真を掲載してはとの意

見があったが、委員会の判断に任せるとのことであった。 

・政志会からは、表紙は案２がよいとの意見で、トピックスの掲載内容は委員会に任せるとのことであった。また、

文字は大きいほうがよく、会派の集合写真は必要ないとの意見が出た。 

・刷新クラブからは、表紙はわかりやすく、関心を引く構成であればよいとの意見が出た。定例会の概要は、委員会

ごとに決まった文字数での掲載ではなく、議案の内容によってボリュームをふやすなど、掲載内容を委員会で決め

ていけばよいとの意見が出た。 

・嚆矢会からは、表紙のトピックスは掲載し、ページ数は間違いのもとになるので掲載しないほうがよいとの意見が

出た。会派の集合写真については、不公平にならないような形で掲載したほうがよい、また文字については可能で

あれば大きくしたほうがよいとの意見が出た。定例会の概要の掲載内容は、委員会に任せるとのことであった。 

・アクティブからは、表紙の写真は、毎回写真が異なるのでレイアウトはその都度調整し、トピックスは案が見やす

いのとの意見が出た。また、定例会の概要では、委員会や本会議の討論が一連で掲載されるほうがわかりやすく、

掲載内容については委員会の中で決めていけばよいとの意見が出た。 

・公明党からは、表紙については案がすっきりしていてよいとの意見が出た。また、文字の大きさについてはページ

ごとに大きさが異なるのではなく、統一して読みやすくすべきとの意見が出た。中間報告については、全てを掲載

するのではなく、重要なものをピックアップして掲載すべきとの意見が出た。 

・参輝会からは、全体的に委員会で進めている方向でよい、また、表紙はカラーにするのであれば市広報とのすみ分

けを考えるべきとの意見が出た。 

・表紙、定例会の概要は、基本的には案で示した内容で進めることを決定した。 

一般質問/会派質問 

・前回の委員会で出た意見をもとに案を示し、文字の大きさについてはアンケートの結果により決定することとした。 

・会派の集合写真は掲載することとし、会派の人数により枠を調整することを確認した。また、撮影日は後日連絡す

ることを確認した。 

・一般質問、会派質問ともに案を会派に持ち帰り周知し、意見を取りまとめることを確認した。 

委員会レポート（その２） 

・前回の委員会で出た意見をもとに案を示し、会派に持ち帰り周知し、意見を取りまとめることを確認した。 

 議案等の議決結果 

・他市の議案等の議決結果の掲載状況を示し、協議を行った。 

・個人の賛否を掲載することについては、掲載する理由を明確にすべきである、また議員個人の議案に対する意見は
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一番大切であり、市民も知りたいのではとの意見が出た。 

・また、現在の議会運営上、個人の賛否は確認していないので、掲載する場合は運営を変える必要があり、議会だよ

り編集委員会の中だけでは決定できないとの意見が出た。 

・個人の賛否掲載は、スケジュール的にも５月号での掲載は難しいため、今後議論を継続することとし、現在の掲載

方法について協議することとした。掲載方法は、今までどおり全てを掲載、賛否の分かれた議案のみ掲載、掲載し

ないなど意見が出たが、会派に持ち帰り意見を取りまとめることを確認した。 

市議会からのお知らせ 

・次回の定例会の日程はカレンダー表示とし、最終ページに掲載することに決定した。 

特集ページ 

・特にテーマは決めず、議会の仕組み、政務活動費、ＩＣＴ化への取り組みなどタイムリーな話題を掲載してはとの

意見が出た。 

 その他 

・書体は、ユニバーサルデザインで２案示し、次回の委員会で決定することを確認した。 

・リニューアル号は５月１５日号としていたが、市議会議員一般選挙の告示日なので、５月１日号に変更することを

確認した。 

────────────────────────────── 

次回の委員会の開催について 

○委員長（青木義雄議員） 次回の委員会は２月２４日の本会議終了後に開催しますので、よろしくお願いします。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で本日の委員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午前１１時００分散会 

────────────────────────────── 


